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☆若穂地区成人式開催 新成人 103 名決意新たに！☆ 

 1月 12日(日)に若穂支所 2階会議室で、成人を迎える 132名中 103名が参加して盛大

に開催されました。出席者全員で長野市市歌を斉唱後、雨宮公民館長の式辞、加藤市長

からの祝辞、加藤市議の祝辞に続いて、新成人を代表して川田の楢本珠貴さんが「はた

ちの誓い」を述べました。 

新成人の生まれた平成 11年は上信越自動車道が全線開

通、犬型ロボット アイボの発売、カリスマ、リベンジなどが流行語にな

り、映画「鉄道員(ぽっぽや)」「アルマゲドン」が上映されていた年です。 

 祝賀会では中学校の恩師、来賓、役員が同席し祝賀会が開かれ、恩師、同

級生と久しぶりの再会を喜び、楽しみ、話がはずみました。大人の仲間入り

(122万人/全国)おめでとうございます。 

           ☆☆若穂/長野/日本/世界/での活躍を期待します☆☆ 

 

 

◇台風 19 号復興計画策定に関する意見交換会◇ 

 1月 15日(水)13:00～14:30支所 2F会議室で、長野市復興計画策定に関する意見交換会が開かれました。

長野市復興局から丸山局長、下平次長、村井主幹をはじめ、危機管理課、森林農地整備課、道路課、河川

課、住宅課、福祉政策課、地活課等 10の課から課長・主幹・係長ら 14人が出席。若穂地区の小宮山会長

以下の理事会メンバー21人と話し合いがなされました。 

 まず、市の復興計画の概要の説明と若穂地区の災害状況

と避難・復旧対策概要の説明を竹内区長会長が行い、次に

若穂地区のメンバーから要望が出されました。 

主な内容は、倒木・流木が多い長菅線と林道高岡‐山新

田線の復旧、保科・川田・綿内の小学校は避難所には土砂

の流入・水没で不適、高岡の公民館は全く使えない、保科

川・赤野田川・高岡川には護岸がないところが多く改修が

必要、避難所には毛布が無く寒い、千曲川右岸堤防の完成

を早めて欲しい、雨量計を増やして欲しい、河川敷は 4 月より営農したいので廃土の処理を早く、保科の

水路橋と 3 ケの用水路が止まっているので早く復旧を、等でした。これに対して、市より対応等の説明が

ありました。 

◇ 新春講演会 楽しく、美味しく、健康的に ! ◇      福祉ワーカー 青木悦子 
福祉保健部会主催による恒例の新春健康講演会が 1 月 18 日(土)に若穂支所 2F 大会議室で行われまし

た。若穂地区在住の小・中・高校生による新春にふさわしい

和琴とクラリネット、アンコールではビオラも加わった清々

しい音色の演奏を聴き、優しい気持ちになりました。 

そのあとの講演では、テレビやラジオでも活躍中の野菜ソ

ムリエ上級プロ NAHO 先生に「見直そう!野菜のチカラ」と

題して、野菜や果実の魅力をユーモアを交えながらわかりや

すくお話いただき、会場いっぱいの約 200 人が野菜のミリ

ョクを再発見した充実した日となりました。 
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12 月 18 日にあひるっこでは一足早く、クリスマス会を行いました。今年は紙皿でリースを作ろうとい

うことで、クラフト紙の紙皿の中央をくり抜き、穴をあけ、毛糸を通してリースの形になったところに、

色々な飾りをつけてもらう工作を行いました。リボンや星型の折り紙、毛糸の小さなボンボンなど思いお

もいに貼り付けて、個性豊かなリースが出来上がりました。楽しい工作を終えると、そこにプレゼントを

持ったサンタクロースさんが登場。サンタさんに名前を呼ばれてプレゼントを貰うと、子供もお母さんも

とびきりの笑顔になりました。今年最後のサークル活動がステキな笑顔一杯で終われて良かったです。ご

協力いただいた、自治協事務局の皆様、赤ちゃんの子守などの見守りをしていただいた新旧民生委員の皆

様、また、おいしいプレゼントのご協力をいただいたキャロット様、まどや様。そして重くて嬉しいプレ

セントを持って来てくれたサンタさん。ありがとうございました。 

1 月には鬼が来る予定（豆まき）のあひるっこですが、またみんなで楽しく集まれる日が楽しみです。 

 

表は半期のバス屋代須坂線の

乗客者数で、11,000～12,000人

で推移しています。年間では

22,000～23,000人、 

大豆島保科温泉線は 16,000～

17,000人、綿内屋島線は 7,000

～8,000人であり、減便等によ

る交通難民を避けるためにも利

用を心掛けたいものです。ま

た、長野市乗り合いタクシー綿

内線(ｼﾞｬﾝﾎﾞﾀｸｼｰ)も 1乗車 200

円で利用出来ます。廃線になら

ないよう利用しましょう！ 

 

 

   令和元年度人権同和教育標語品を紹介します ( ① ) 【保科小学校】 

   「いっしょにあそぼう」っていわれると うれしくなるんだよ  1年 藤岡
ふじおか

 華
はな

 さん 

    手をふって 名前を言って「おはよう」と          2年 宮村
みやむら

 海璃
か い り

 さん 

    つらいときは かくさずに ちゃんとだれかに言ってみよう   3年  中村
なかむら

 莉
り

緒
お

 さん 

    やめようよ 心にささる やな言葉              4年 相澤
あいざわ

 凌
りょう

芽
が

 さん 

    ありがとう いつも楽しく遊ぼうね              5年 林
はやし

 瑠
る

唯
い

 さん 

    ほほえみは きずなをふかめる第一歩             6年  白倉
しらくら

 日茉里
ひ ま り

 さん 
 

若穂地区住民自治協議会事務局(長野市若穂支所内) ☎050-3583-5700 (E-mail:wakaho.j@grn.janis.or.jp) 

 

 

屋代‐須坂線 4/1 より時刻表が変わります 
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